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2022 年 2 月 13 日 

2022 年 2 月度 HP 委員会議事録 
 

Ⅰ．日  時 ： 2022 年 2 月 3 日（木） 13:00～15：00 
Ⅱ．場  所 ： 松愛会会議室（西三荘スクエア West2 階） 
Ⅲ．出席者 ： 中山、小原、東 
（Zoom 参加）  吉田、冨川、村松、中村、北口、笠原(FH)、西村(FH)、森本（記録） 

 
Ⅳ．議  事 
１．報告・確認事項 
◆ 中山委員長挨拶と状況報告 

・新型コロナの感染状況は、東京 21,500 人、大阪も 11,200 人くらいと過去最多の状況 
早くみなさんブースター接種をして安心できるようにしていただきたい 

・このような状況で、3/18 の全国支部 HP 責任者会議はリモートにした 
これに向けての準備状況は後ほど確認していきたい 

・5 ブロックのブロック別リモート交流会は、すべてのブロックが 3 回の交流会を終了 
あと B と D ブロックが 4 回目を 2 月に計画。支部長に関しては役員会で話しているがメールなどで具
体的な日程を伝えておらず 4 回目の D ブロックの交流会には支部長の参加はない？ 

・全国支部 HP 責任者会議については、今のところ滋賀支部の支部長が参加する。次の役員会で再度

案内したいが、気になるのは支部長がリモート交流会の報告に付いてこられるか？ 
・サーバのリプレースではご苦労いただいたが、トラブルも発生。 

内容の確認と対応策などについて課題共有をしていきたい 
 

◆ 1月度臨時 HP 委員会議事録確認：   
・特に問題なし。 
・単語について、ホームメーラ → フォームメーラ 
・表題が「2021 年 7 月度」になっている → 右クリックして「フィールドの更新」 
 

◆ 本部 HP、2/1 メルマガ配信、アクセス状況、個人認証登録状況（詳細は別紙資料参照） 
・サーバメンテナンス日（1/26）にゼロ。メルマガ配信日が月初になったので、このグラフには現れていない

が、2/1 にはいつものように通常（約 3,000）の 3 倍くらいのページ別訪問数 
・本部 HP の月別ページ別訪問数の推移（前年比）：10 月以降は安定して 100%超 

1 人当たりはまだ月間 2.5 回程度で目標の 3.0 回には達していない 
→ 4 月の前年比 84%は昨年の WordPress 化で増えていた反動？ 
→ 見る人が固定化されている（訃報速報と支部を見るための経由が主？） 
→ 業務システムを利用する人数も含まれており、実力的には半分程度？ 
→ 月 2 回のメルマガ発行が必要（各回はもう少し簡略化しても良い） 
→ パナソニック情報や松愛会 50 周年に関する関心が高い → 今後の検討課題 

・個人認証登録状況（目標 50%以上）全支部 1 月：44.8%（←昨年 12 月：44.1%） 
支部別 50％達成支部：北海道・東北・栃木・首都圏・高槻・茨木摂津・北大阪・枚方南 

                兵庫東・山陰（1 月新規）・西中国・四国・九州（1 月新規） 
・支部別 1 人当たり月間ページ別訪問数（目標 3.0 回以上）全支部 3.3 回（←先月 3.1 回） 

3.0 回達成支部：北海道・東北・栃木・首都圏（1 月新規）・中部・三重・滋賀 
            大阪市内（1 月新規）・枚方南・兵庫東（1 月新規）・奈良東 
            山陰・岡山・西中国・四国 

  



２ 

 

◆ ブロック別リモート交流会（詳細は別紙資料参照） 
・全ブロック 3 回終了  

全国支部 HP 責任者会議（3/18 リモート開催）で成果を発表してもらう予定 

→ 1 ブロック 30 分：代表発表（10 分以内）、各メンバの自己紹介と決意（3 分以内） 
→ 発表フォーマット（別紙）を準備 
 → このフォーマットは、各支部がまとめるためのもの 
 → 代表（G 事務局）には、他のグループに紹介したい内容をまとめて欲しい 

 
２．検討事項 
◆ 写真選定 
≪２月≫ 

・仲間と共に：東京都支部：（5）  交野支部：（7） 
・同好会：湘南支部：（8）（9）（11） 
・思うまま：（7） 

 

3．課題・その他について 
◆サーバ移転 

・1 月 19 日（12～13 時）、26 日（終日）にシステム停止して移転 
いくつかのトラブルはあったが、何とか作業は 26 日中に完了 

→ 大きな不具合：28 日（金）の夜に不具合の連絡があって、対応が 31 日（月）に 
→ その原因は共通（2 月 2 日午前に修正完了 → 15 時半にすべて復旧確認して報告） 
  → SSO 認証が完了しているにもかかわらずサーバに保存できなくて認証失敗と見なされた 
→ メディア画像登録の不具合は、 
   サーバ設定不具合の修正に伴う影響 
→ 予約投稿の不具合は、 
   設定変更の漏れが原因（対策は早い段階でできていたが、動作検証が遅れて昨日報告） 

 
・業務システムと会員管理のサーバ移転は、2 月下旬 or3 月初旬？（調整中） 

→ 移転時は SSO 認証ができないので HP も止まる（予告が必要） 
 
・トラブル対応 

→ 進捗状況が分からず不安だった 
  → 電話で事務局に伝えた部分もあったので、今後はメールでも情報を共有する 
    → 各支部に共通な内容は、支部 HP 責任者の ML の活用も検討 
  → 不具合の連絡が金曜日の夜になって、土日のロスが発生 
    → 緊急時は電話でも連絡できるようにする（笠原さんの私用電話に） 
  → サーバ移転など重大な問題が予想される場合には、週初めに作業を行うようにする 
  → hosts ファイルでの事前チェックも徹底する（本部・支部・同好会などを手分けして） 

    
◆Mail Poet 

・とくに登録していないのにアドレスに「WordPress ユーザ」としてアドレスが列挙されるのは？ 
→ Mail Poet がマルチサイトに対応していなくて、本部や他の支部の HP 委員と Mail Poet を 
   使っている支部で配信リストに登録されているアドレスが表示されているだけなので心配無用 

 
 
４．次回委員会開催日 

3 月３日（木） 13：00～16:00  松愛会会議室 記録担当 村松委員 
※次回もリアルと Zoom での会議予定 

以上 

他のグループとの情報共有のため 

提出はしてもらうが、空欄も可 

訃報速報は別で動いていた 

会員専用ページが見られない 

バージョンアップのみ 

グループ別交流会で HP にアクセスしたら登録されるのでは？との質問あり 


